



*San Luis Potosí, S.L.P a 23 de noviembre de 2019*

## **PRI entrega Pelucas Oncológicas de campaña de colecta de cabello**

- “Es de suma importancia que un partido político, desde su trinchera, impulse acciones a favor de la sociedad, sin pedir nada a cambio”, señaló el gobernador Juan Manuel Carreras López.
- El PRI a diferencia de otros partidos es un partido con mística de servicio y de tener programas que ayudan a la gente

Es de suma importancia que un partido político, desde su trinchera, impulse acciones en favor de la sociedad sin pedir nada a cambio, señaló el gobernador del estado Juan Manuel Carreras López, al hacer la primera entrega de pelucas oncológicas de la Campaña de Colecta de Cabello para la Elaboración de Pelucas Oncológicas iniciada el mes de octubre.

“Se trata de decir -sí se puede- y hacer cosas que beneficien a las personas en concreto y hagan que mejoren sus condiciones de vida”, sostuvo el mandatario estatal quien felicitó al PRI en esta faceta de gestión y trabajo social “lo único que queremos es una mejor sociedad y mejorarle el entorno a personas que sabemos que están dando lo mejor de sí en un momento determinado”.

Fue un mes de intenso trabajo de gestión social, señaló María Olvido Rodríguez, quien anunció que aunque se pensó en una campaña por una corta temporada, con el apoyo del presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez, será una campaña permanente que beneficie a tantas mujeres potosinas como sea posible.

Por su Parte el presidente del CDE del PRI, Elías Pesina Rodríguez, destacó que el Revolucionario Institucional, a diferencia de otros partidos políticos, “es un partido que tiene mística de servicio y de tener programas que apoyan a la gente, tenemos esta convicción y lo hacemos con acciones concretas” tras lo cual comprometió el apoyo irrestricto a la coordinación de la campaña para que los beneficien lleguen a tantas personas como sea posible.

Asimismo la esposa del gobernador y presidenta de la Junta Directiva del Sistema Estatal DIF, Lorena Valle Rodríguez reconoció el trabajo de la coordinación de la campaña quien realizó un esfuerzo extraordinario para ayudar a las mujeres que actualmente enfrentan la batalla contra el cáncer, así como a las personas que se han sumado a la campaña, “todas ellas que donaron su cabello donaron una parte de su corazón” tras lo cual felicitó al PRI por los resultados alcanzados y los conminó a mantener la convicción y el espíritu de servicio.

Finalmente, María Olvido Rodríguez informó que en esta primera etapa de la Campaña, se colectaron 23 kilogramos de cabello, lo que representa 271 trenzas, con lo que se elaboraron 57 pelucas oncológicas artesanales, de alta calidad, con los más altos estándares de salud, pelucas personalizadas para que el beneficio en la autoestima sea real y mayor.

Atestiguaron este evento el gobernador del estado, Juan Manuel Carreras, su esposa la presidenta de la Junta Directiva del Sistema Estatal DIF, Lorena Valle Rodríguez, el presidente del CDE del PRI, Elías Pesina Rodríguez, la delegada general del CEN del PRI, María Isabel Merlo Talavera, el presidente de la Directiva del Congreso Local, Martín Juárez Córdova, la secretaria General del CDE del PRI Yolanda Cepeda Echavarría, el coordinador de los diputados priistas en el Congreso, Héctor Mauricio Ramírez Konishi, las diputadas Rosario Sánchez, Beatriz Benavente y Patricia Silva, la presidenta del Club de Leones Gloria Yolanda Ibarra de Reynoso y María Teresa Ponce López, beneficiaria de la Campaña.

**-000-**